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Gemeinsame Anfrage von SPD-Fraktion und 

Bezirksratsfrau Kleinert-Pott
( Anfrage Nr. 15-2145/2020 )

Eingereicht am 21.09.2020 um 10:27 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksrat Buchholz-Kleefeld

MHH Neubau

Wie aus den Medien zu erfahren ist verzögert sich der MHH Neubau immer wieder. Wir 
fragen daher die Verwaltung.

1. Hat die Verwaltung bereits Informationen über den Beginn der Baumaßnahmen?

2. Wie sieht der aktuelle Zeitplan aus?

3. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen für die Anbindung der MHH an den ÖPNV und 
wie sieht der weitere Zeitplan hierfür aus?
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